



雄飛太鼓メンバーによる余興演舞

沖縄県商工会青年部連合会の本年度通常総会が、五月九日(金)、金武町立中央公民館で二十四市町村商工会青年部の役員、部員ら百二十名余りが出席し開催。四つの議案が提出され、いずれも原案通り承認された。

平成二十年度は、『喜働力』を喜びを力に活力ある社会の原動力として、を県青連統一スローガンとして掲げ、商工会青年部が自覚と責任をもって、地域振興事業の推進と稼業の発展に向けて青年部活動を展開していく為に、一、部員増強並びに組織の拡充強化 二、研修事業(資質向上)の推進 三、情報化推進、広報活動の強化 四、地域社会貢献事業の推進を重点項目に掲げ、大きな組織・みんなの栄を目指して商工会青年部活動に取り組むとの事業計画が報告された。また社会貢献事業では、昨年度に引き続き地球温暖化対策として、アイドリングストップなどの「チーム・マイナス6%」を各自自覚し、身近な出来ることから推進していくことを事業として掲げた。



青年部役員功労賞・受賞者の皆様

第33回県青連通常総会

『喜働力』を喜びを力に活力ある社会の原動力として



みんなで止めよう温暖化

チーム・マイナス6% www.team-6.jp経営に
役立つ訓言水滴石を穿つ^{うが}

わずかなことでも積み重ねれば大きな結果をもたらす。水の1滴は小さいものであり、1滴だけでは力が弱い。しかし、長時間同じ場所に落ちると、最後には硬い石でも穴をあけることができる。日常使う事務用紙の単価が約0.714円だとすると、毎日紙を10枚ペーパーレス化し10年間続けた場合14,280円を節約できる。グローバル経済のもと、価格競争など企業間競争が激しくなった今日、本訓言を社員教育に活かしていきたいものである。

※1年間の使用日数を200日で計算しております。



うさぎちゃんおじいさんの教室

サターアンダギーを売りたいけどさ、40円で売ったら今日の売上は280円損になりそうだわ。やしが、55円で売ったら、逆に560円儲かるわけさ。今日売る分のサターアンダギーは一体何個できているのかね。「あい。に～さん。ね～さん。」もうひとつ大事なことを忘れていたさ。このアンダギー1個の原価は、ちゃっさスーガヤ。

6月号のサンミン教室の答えは:4%増加でした。